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Al via un nuovo Servizio per il
rinnovo delle Patenti Speciali

CIVITAVECCHIA - Finalmente anche nella nostra Città sarà possibile accedere al rilascio,
conferma/rinnovo delle Patenti Speciali. Ciò, grazie ad una Convenzione tra la Asl Rmf e
la Commissione Medica Locale Roma I della Asl Rme.

L’iniziativa, come preannunciato, è stata presentata ieri mattina nel corso di una Conferenza
Stampa che ha visto la presenza del Direttore Generale Giuseppe Quintavalle, del Direttore
Sanitario Aziendale Lauro Sciannamea, dei membri della Commissione suddetta quali il
Presidente Maurizio Ferraresi, Adolfo De Salazar, Monica Terentini, Michelangelo Demiani (
Medico militare ) ed Elena Mareggiato ( Segretaria ) e degli esponenti dell’Auser che si sono
fatti promotori della suddetta sul territorio, ossia Ferrero Galli ( Vice Presidente ) e Rita Stella (
Socio ). L'inizio operativo di questa nuova attività è previsto per la fine del mese presso locali
messi a disposizione dalla stessa Azienda Sanitaria. Modalità di accesso, orari e dettagli
relativi, compresa la documentazione medica necessaria per accedere alla visita, saranno
comunicate a breve. Gli utenti a cui è destinata tale prestazione medico-legale rientrano in  tre
grandi categorie: 1) diversamente abili ( deficit  motorio, sensoriale, eccetera ); affetti da
patologie psichiatriche, neurologiche, cardiovascolari e diabetologi; persone che hanno
superato gli 80 anni di età con particolari patologie limitanti e/o potenzialmente pericolose. Nulla
cambia invece per quanto riguarda i soggetti che hanno subito il ritiro della Patente per guida in
stato di ebbrezza o uso di sostanze stupefacenti ( art. 186 e 187 Codice della Strada ) i quali
dovranno continuare a recarsi necessariamente presso la sede romana. <<Inutile sottolineare -
riferiscono dalla medesima Sede Direzionale - quanto l’apertura di questo nuovo Servizio, per
l’attivazione del quale il dott. Quintavalle sta lavorando da alcuni anni,  rappresenti  una grande
facilitazione per gli utenti locali che a  breve potranno veder risolto il problema del rinnovo,
senza doversi più recare nella Capitale, con tutti i disagi in termini di tempo e spesa che ciò
comporta>>. 

 

Nella foto ( gentilmente concessa ): un momento dell’incontro con i Giornalisti
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